
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童総会 

今年度の児童総会が，5月 

1８日に本校の体育館で３年生

以上が参加して行われました。 

 全員が集まっての総会は,昨年

は行うことができませんでした

が,今年は,コロナ対策も万全にし

て行いました。 

 児童会から自分たちの学校を少しで

も素晴らしいものにするための提案が

出され，各学年で真剣に話し合ったこと

を質問や意見として出しました。 

 この話し合いを基として児童会を中

心に全員の気持ちを合わせて中道北

小学校を昨年度以上に素晴らしい学校

にできると思えるような総会になりま

した。 


